
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 37ª SESSÃO LEGISLATIVA 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 37ª Reunião Ordinária do 3º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos com o Presidente, passando a palavra 

para ao Diretor Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente.  

 

Projeto de Lei nº 08/2022 de autoria do Fernando Augusto Godoy - Torna de Ultilidade 

Pública e de Interesse Social o Centro Hospitalar Menino Jesus (CHMJ), e da outras 

providências. 

 

Passando para os Requerimentos Escritos:  

 

Requerimento nº 50/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                                        

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja construído um posto de saúde no 

Engenho Camivozinho, no terreno situado na entrada da estrada que liga o engenho 

camivozinho ao engenho serro azul, onde esse mesmo terreno já foi indenizado e é uma boa 

localização para os 02 arruados e as áreas vizinhas, onde também no período de inverno não 

fica alagado e é de bom acesso, próximo a pista. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 51/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                                                            

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de saúde. Que sejam adequados os horários dos ônibus que 

levam pacientes para Recife. Sendo assim um ônibus com saída as 03h00min da manhã com 

volta as 10h30min para atender os pacientes da manhã e outro saindo as 08h00min da 

manhã para atender os pacientes da tarde. Tendo em vista que os pacientes da tarde não 

precisem sair tão cedo para capital pernambucana. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 52/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira -                                                                                

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, em vista a secretária de infraestrutura. Que seja construída uma ponte no engenho 

união. Para que as pessoas daquela comunidade tenham um melhor acesso a pista, pois os 



 

mesmo fazem um longo trajeto para transportar suas mercadorias para a feira. Certo de sua 

aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste 

requerimento. 

 

Requerimento nº 53/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de infraestrutura, que seja colocado redutores de velocidade 

ou lombada nas ruas: Letácio Montenegro, Capitão Pedro Ivo, próxima às clínicas médicas. 

Haja vista que seja um apelo antigo dos moradores daquela localidade.  E que todos os 

redutores sejam identificadas com a pintura, conforme a legislação. Certo de sua aprovação, 

contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 54/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 

de Beto, com vista a Secretaria de infraestrutura, que seja construído parado de ônibus no 

Engenho Coiceiro. Haja vista que seja um apelo antigo dos moradores daquela localidade, 

pois os mesmos sofrem com as condições climáticas sem ter onde se protegerem do sol ou 

da chuva. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 55/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva -                    

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Presidente da Casa de 

Cultura Nonato Barakak, que traga a essa Casa as informações sobre a Lei Aldir Blanc, com 

os seguintes questionamentos; 

 

- Se houve a participação de funcionários públicos como beneficiados da Lei Aldir Blanc? 

- Qual foi o valor gasto? 

- Como foi feito o pagamento? 

- Se houve alguém beneficiado, que não poderia ter recebido? 

- Quem autorizou o pagamento? 

- Todos que receberam, prestaram contas? 

- Se houve irregularidades? 

- E se houve irregularidades em alguns dos beneficiados, o mesmo devolveu o dinheiro? 

- Qual foi o critério para receber o beneficio? 

- Se algum beneficiado devolvia algum valor a alguém ou funcionário da casa da cultura? 



 

- E se todos os critérios foram obedecidos?   

 

 

                    Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. 

 

Requerimento nº 56/2022 de autoria do Vereador Fellipe Ranniery Ferreira de Souza Silva - 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 

aprovação que seja feito através de oficio um VOTO DE PARABÉNS E APLAUSOS ao 10º 

BPM na pessoa dos seguintes membros desta corporação: 

 

Cb 113088-9 João Paulo Leite da Silva 

Cb 113492-2 Misael Pedro da Silva 

Cb 116256-0 Ruan Diego Ramos de Lima 

Sd 121655-2 José Bruno da Silva Gomes 

Sd 122144-2 Emanuel Allan Santos 

 

Onde realizaram um brilhante trabalho na captura de bandidos que tentaram invadir uma 

granja para efetuar um roubo no bairro Santa Rosa, mostrando assim bravura na captura 

dos meliantes. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. 

 

Todos Aprovados por unanimidade. 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, vereador: 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício um VOTO DE PESAR, a 

família do Ex – Vereador Jorge de Castro Montenegro, pelo falecimento do mesmo. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Secretário de 

Infraestrutura, solicitando que seja verificado o rompimento do saneamento da Rua Henrique 

Dias no bairro Santo Antônio. Aprovado por unanimidade; 



 

Nicholas Alves - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas ao Secretário de Educação, Chefe de Gabinete e Secretário de Saúde, solicitando 

uma reunião com o sindicado SINSEMPAL para discutir melhorias para a categoria. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito 

do Município, um VOTO DE PARABÉNS E APLAUSOS, bem como aos Deputado Federal 

Pastor Eurico, pelos asfaltos implantados em nossa cidade, bem como a revitalização do 

asfalto na rua da Secretaria de Educação. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas ao Secretário de Educação, solicitando informações sobre o FIAT uno que sofreu o 

acidente no ano de 2021. Aprovado por unanimidade; 

 

Saulo Acioli - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas 

ao Secretário de Infraestrutura, solicitando reparos no calçamento da rua Antonieta Miranda. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando reparo, bom como saneamento na 

Avenida Gerson Batista. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito, 

com vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando que seja feito o levantamento da 

Iluminação das lâmpadas apagadas no bairro da projetada e solucionando o referido 

problema. Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja feito através de ofício Deputado Federal Eduardo 

da Fonte, solicitando a instalação e aplicação do sinal digital de TV. Em nossa cidade. 

Aprovado por unanimidade;   

 



 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 

E como não haviam matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 30 de março de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


